

SV Welfen - Tischtennis besucht Realschule Weingarten

Beim diesjährigen Vereinstag der Realschule drehte sich in der Talschulturnhalle alles um den kleinen weißen Ball. Die rund 70 Schülerinnen und Schüler der 5ten Klassen konnten hier so einiges zur schnellsten Ballsportart der Welt lernen und selbst zum Schläger greifen.

Statt Schule war an diesem Mittwochmorgen Vereinssport angesagt! Verschiedene Vereine hatten sich hierfür angekündigt und in einem Hallenteil der Talschulhalle konnten die Mädels und Jungs beim SV Welfen in den Tischtennissport hineinschnuppern.

An drei Stationen boten Yingping He, Carsten Marschall und Jugendleiter Uwe Panis den Kids die Möglichkeit, sich selbst beim Rundlauf und Becherschießen zu versuchen oder den kleinen Plastikball auf dem Schläger zu balancieren. Aber auch die Schule kam nicht zu kurz, denn im „Kino“ der Welfen mussten zu einem Tischtennis-Film noch ein paar Fragen beantwortet werden.

Daher wissen nun alle, warum in Weingarten das Tischtennis vor über 50 Jahren im Skiverein gegründet wurde und dass Tischtennis nicht nur in China ein echter Volkssport ist.

www.skiverein-welfen-weingarten.de/tischtennis



Text & Bild: Panis & Lottermoser